



Dans la semaine, nous avons regardé des films sur la Trisomie 21.

Nous avons appris plusieurs choses.

La Trisomie est un handicap qui dure toute la vie.

Les personnes trisomiques doivent se concentrer pour bien articuler.

Vendredi, nous avons dépareillé nos chaussettes.

Nous avons regardé un film fait par des trisomiques.

On a fait un bracelet, chacun avec des couleurs différentes.

Les personnes trisomiques ont une tête plus ronde et des yeux bridés.

Finalement, les personnes trisomiques ne sont pas très différentes de nous.

Elles ont besoin de plus de temps pour apprendre.

Faustine Shanyce Lola

